EXTREMADURA Y EL CAPRICHO DE COTRINA

Fecha: del 28 al 31 de Marzo

De Jueves a Domingo (4 días/3 noches)

Precio: 280 € euros / persona

Jueves 28 de Marzo.

Salida a la hora fijada con dirección Badajoz, su barrio histórico posee multitud de edificios

declarados "Bien de interés histórico-artístico-cultural" como La Alcazaba, la catedral de San

Juan, las murallas de estilo Vauban...

Llegada al hotel, reparto de habitaciones y comida.

Tarde libre en Olivenza que es en la actualidad una ciudad plenamente española por el sentir

de sus habitantes, pero sin renunciar a la tradición lusa. Con respeto y cariño, todos los

monumentos del pasado portugués, tesoro artístico recibido en herencia por los oliventinos,

han sido recuperados y restaurados gracias a la iniciativa municipal.

Regreso al hotel, cena y alojamiento.

Viernes 29 de Marzo.

Desayuno en el hotel y por la mañana visita guiada en **Zafra**. Cabe destacar la Plaza Grande y la

Plaza Chica, el Arquillo del Pan, el Retablo de la Esperancita, la Callejita del Clavel, el

Ayuntamiento de Zafra, la Calle Sevilla, el Palacio de los Duques de Feria, el Alcázar-Palacio, que

en la actualidad alberga al Parador de Turismo "Duques de Feria", los Pilares de Zafra...

A continuación visitaremos el Capricho de Cotrina, en el municipio pacense de Los Santos de

Maimona, próximo a la sierra de San Cristóbal, se trata de una de las construcciones más

curiosas de España, que recuerda a las que hizo Gaudí.

Regreso al hotel para la comida.

Por la tarde visitaremos Alconchel, donde podremos disfrutar de su bonita plaza de España, sus

dos puentes, la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, y una visita guiada al castillo de

Miraflores.

Regreso al hotel, cena y alojamiento.

Sábado 30 de Marzo.

Desayuno y excursión de día completo, empezaremos visitando la conocida como la Capilla

Sixtina de Extremadura. Empezada su construcción en el estilo mudéjar a finales del s. XIV y

terminada dos siglos más tarde, la ermita destaca por las pinturas murales y frescos del s.

XVIII.

A continuación disfrutaremos de una visita guiada al Teatro romano **Regina Turdulorum**, uno

de los mejores teatros romanos de España, y que se destapó gracias a décadas de trabajos

arqueológicos durante el final del siglo XX.

Comida libre por cuenta del cliente.

Por la tarde visita guiada en **Llerena**, donde podremos ver la Muralla, la Plaza Mayor, la Iglesia de Nuestra Señora de la Granada, el Palacio de Doña Mariana...

Regreso al hotel, cena y alojamiento.

Domingo 31 de Marzo.

Desayuno en el hotel y mañana libre para visitar **Cheles** donde podremos ver el palacio de los condes de Via-Manuel, la Iglesia de Nuestra Señora de la Concepción...

Comida en el hotel.

Llegada y fin de nuestros servicios.

SERVICIOS INCLUIDOS:

- * Autocar de 1ª clase desde Valladolid.
- * Alojamiento en Habitación doble en el hotel Heredero 3*** o similar en Olivenza.
- * 3 Pensiones Completas con bebidas incluidas (agua y vino).
- * Visita guiada en Zafra, Llerena, el castillo de Alconchel y el teatro Regina Turdulorum.
- * Guía acompañante durante todo el recorrido.
- * Seguro de asistencia en viaje.
- * Documentación informativa.
- * Todas las excursiones indicadas en el programa.
- * IVA incluido.

PRECIO:

280 euros / persona en habitación doble

Suplemento en habitación individual: 75€

Descuento 3a persona compartiendo habitación con 2 adultos: -15€

PUNTOS DE SALIDA Y HORARIOS:

Palencia: Plaza San Lázaro: 04:45

Valladolid: Av. Santa Teresa esquina C/ Moradas: 05:30

Valladolid: Plaza Circular: 05:40

Valladolid: Plaza del Carmen: 05:50

Valladolid: Corte Inglés Paseo Zorrilla: 06:00

HOTEL HEREDERO 3*:**

El emblemático Hotel Heredero está situado a 5 minutos a pie del castillo de Olivenza y a 100 metros del centro de la ciudad. Ofrece habitaciones elegantes equipadas con conexión Wi-Fi gratuita y una TV de pantalla plana. Las habitaciones están decoradas con muebles de madera oscura y cuentan con aire acondicionado y un baño privado.



El precio no incluye guías oficiales, entradas a museos o monumentos, extras en hoteles, ni ningún otro servicio no indicado en el programa. La Agencia organizadora se reserva el derecho, de acuerdo con la legislación vigente, de alterar el orden del recorrido del viaje; modificar la hora de salida; utilizar taxis, microbuses y otros autobuses para reunir a todos los pasajeros en un punto común de la ruta; cambiar los números de asiento que provisionalmente hayan sido otorgados en el momento de la confirmación de la reserva o sustituir cualquiera de los hoteles previstos por otros de similar categoría sin que el usuario tenga derecho a reclamación alguna, y si, solamente, a la recuperación de las cantidades abonadas en su viaje si no estuviera de acuerdo con las alteraciones, y, consiguientemente, no hiciera uso de los citados servicios, Los horarios en ruta y de regreso les marcara la guía acompañante en destino. Los bonos son los documentos de viaje que acreditan la formalización de un contrato de viaje combinado con esta Agencia organizadora y que son emitidos por la misma. Salida Garantizada con un mínimo de 30 Pax.